

Spécial des Fêtes

En mouvement

Revue interne du CISSS du Bas-Saint-Laurent



Soirées 2024 Reconnaissance

PAGE 19



VŒUX DES FÊTES DES DIRECTIONS

PAGE 3



SOMMAIRE DES VŒUX DES FÊTES

Conseil d'administration	3	Direction des ressources humaines	10
Présidence-direction générale	3	Direction des communications, des relations publiques et des affaires juridiques	10
Commissariat aux plaintes et à la qualité des services	4	Direction de la logistique	11
Direction de la santé publique	5	Direction des programmes santé mentale et dépendance	11
Direction médicale et des services professionnels	5	Direction du programme d'hébergement de longue durée	12
Direction des services multidisciplinaires, de santé et de services sociaux, de l'enseignement et de la recherche	6	Direction des programmes de soutien à domicile	12
Direction de la protection de la jeunesse et du programme jeunesse	6	Direction des programmes de déficience intellectuelle, trouble du spectre de l'autisme et déficience physique	13
Direction du programme de santé physique et de la cancérologie	7	Direction des services techniques	13
Direction des soins infirmiers	7	Conseil des infirmières et infirmiers	14
Direction Optilab	8	Conseil multidisciplinaire	14
Direction des ressources informationnelles	8	Conseil des médecins, dentistes, pharmaciens et sages-femmes	15
Direction de la qualité, de l'évaluation, de la performance et de l'éthique clinique	9		
Direction des ressources financières	9		

VŒUX DES FONDATIONS

PAGE 16

CAHIER SPÉCIAL - SOIRÉES RECONNAISSANCE

PAGE 19

Conseil d'administration

En cette période de changements et de bouleversements, il est important de se rappeler tout l'engagement des équipes de santé et des services sociaux qui poursuivent leurs efforts afin de répondre le mieux possible aux impératifs de la clientèle tout en s'assurant de respecter les exigences de la situation actuelle.

Ce grand remaniement ne nous fait toutefois pas oublier cette période de l'année grandement appréciée puisque les occasions de réjouissances et de retrouvailles se multiplient.

Alors que nous arrivons au terme d'une autre année qui s'est avérée une fois de plus riche en réalisations de toutes sortes, en accomplissements et où tous ont su relever de nombreux défis, tant personnels que collectifs, nous constatons avec satisfaction que toutes ces implications font de notre établissement un lieu unique! Accordons-nous du temps pour bien profiter de cette période de réjouissances en partageant amour, amitiés et gâteries puisque vous l'avez bien mérité!

En mon nom personnel et au nom de l'ensemble des membres du conseil d'administration, nous vous offrons nos meilleurs vœux de bonheur et de prospérité.

Un très joyeux temps des Fêtes à chacune et chacun d'entre vous!

Louise Bolduc

Présidente du conseil d'administration

Présidence-direction générale

En cette fin d'année 2024, nous souhaitons vous remercier et souligner l'immense travail accompli dans la dernière année. Nous éprouvons une grande reconnaissance et une réelle satisfaction à l'égard du travail que vous effectuez auprès de la population bas-laurentienne.

Au cours de la dernière année, nous avons été à même de constater votre grand dévouement auprès de la communauté. Celle-ci, grâce à vous, bénéficie de soins et de services irréprochables. Aussi, malgré des défis complexes et exigeants, vous donnez toujours le meilleur de vous-même, et ce, avec bienveillance et compassion.

Ensemble, nous traversons actuellement une période de changement qui nous conduit vers le déploiement de Santé Québec, notre nouvelle entité qui nous permettra de continuer d'avoir un impact positif dans la vie de nos usagers du Bas-Saint-Laurent. C'est en étant confiants en l'avenir que nous vivrons cette transition avec vous, déterminés à assurer la mission de notre grande organisation que vous contribuez à faire rayonner tous les jours, aux quatre coins de notre magnifique région.

Profitez maintenant de la période des Fêtes pour vous reposer et pour savourer chaque instant auprès des vôtres. Du fond du cœur, nous vous souhaitons une magnifique année 2025, sous le signe de la santé, du bonheur et de la paix.

Dr Jean-Christophe Carvalho

Président-directeur général

Claudie Deschênes

Présidente-directrice générale adjointe

Commissariat aux plaintes et à la qualité des services

En cette période des Fêtes, il nous apparaît tout indiqué de prendre quelques instants pour vous exprimer nos chaleureux remerciements. Votre contribution quotidienne à l'amélioration des soins et services et au respect des droits des usagers soutient notre réseau dans sa quête d'une qualité optimale. Sans vos efforts, votre empathie et votre écoute, nos personnes vulnérables s'en trouveraient encore plus fragilisées. Que cette période de réjouissances vous apporte des moments de bonheur et de repos bien mérités en compagnie des gens que vous aimez.

De toute l'équipe du commissariat aux plaintes et à la qualité des services, nos meilleurs vœux de bonheur, santé et prospérité à vous et vos proches pour la nouvelle année.

Éric Parent
Commissaire

Karine Lévesque
Commissaire adjointe

Maxime Rioux
Commissaire adjoint

Patrick Dubé
Conseiller

Marie-Ève Lebel
Conseillère

Rachel Coallier
Marie-Ève Valois
Valérie Fillion
Ginette Bergeron
Agentes administratives

Dr Nader Hanna
Dr Roger Bouchard
Dr Daniel Brazeau
Dr Pierre Hamel
Dre Éleine Letendre
Dr Christian Muhoza Butoke
Médecins examinateurs

Mot d'Éric Parent, commissaire aux plaintes et à la qualité des services

En début 2025, un nouveau chemin se tracera devant moi : la retraite. Au fil des années, j'ai rencontré des gens formidables, passionnés, inspirants avec un point en commun : l'utilisateur. La vie professionnelle se modifie sans cesse (Santé Québec en est un exemple), mais une seule chose ne changera pas... la vulnérabilité de l'utilisateur lorsqu'il est malade. Pour effectuer la fonction d'**être** auprès des usagers/familles, il faut vouloir influencer positivement la santé et c'est ça, le sens de **prendre soin avec bienveillance**. Le fondement du réseau, et ce, peu importe le nom qu'il porte, se manifeste dans vos actions de **bientraitance** au quotidien. En 2025, vous traverserez certainement des passages à vide, mais souvenez-vous du MERCI que vous a fait l'utilisateur et vous reprendrez confiance en votre capacité d'avoir un impact positif pour lui.

Je laisse en place une équipe solide et dont je suis fier, merci d'avoir fait de moi une meilleure personne.

Direction de la santé publique

Encore une fois cette année, notre équipe a tout mis en œuvre afin d'offrir à la population bas-laurentienne, les meilleurs services de santé publique. Plusieurs défis se sont présentés et nous avons su les relever collectivement.

Merci beaucoup à tous et toutes pour votre contribution. Nous espérons que cette période des Fêtes vous apportera toute la joie et le bonheur pour vous et votre famille.

Au plaisir de travailler ensemble en 2025!

Dr Sylvain Leduc

Directeur de la santé publique

Direction médicale et des services professionnels

Chers collègues, équipes et collaborateurs,

Alors que nous nous approchons de la période des Fêtes, toute l'équipe de la DMSP tient à vous adresser ses vœux les plus sincères. Que cette saison festive soit remplie de joie, de chaleur et de doux moments en compagnie de vos proches.

Cette année a été riche en défis et en réussites! Nous souhaitons vous remercier pour votre engagement et votre professionnalisme. Chacun et chacune d'entre vous a contribué de manière significative à nos succès.

Prenez le temps de vous ressourcer, de célébrer et de profiter de ces instants précieux. Que la nouvelle année vous apporte du bonheur, de la santé et de nouvelles opportunités!

Joyeuses Fêtes à vous et à vos familles!

L'équipe de la direction médicale et des services professionnels

Dr Richard Bernier

Directeur médical et des services professionnels

VŒUX DES FÊTES

Direction des services multidisciplinaires, de santé et de services sociaux, de l'enseignement et de la recherche

En cette fin d'année, nous souhaitons prendre un moment pour vous exprimer notre sincère gratitude pour votre dévouement et votre précieuse contribution aux soins et services de qualité, à la formation d'une relève qualifiée et aux développements en recherche. Vous jouez un rôle essentiel contribuant de manière inestimable à la réalisation de nos objectifs et au succès de nos projets de direction.

Grâce à chacun et chacune de vous, nous surmontons ensemble les défis et faisons face aux changements avec résilience. Votre soutien et votre engagement sont des piliers aux différentes réussites de notre direction. Nous pourrions mettre à contribution ces grandes forces pour traverser ensemble la période de transformation que nous amorçons.

Toute mon équipe de direction, volets services multidisciplinaires, santé et services sociaux, enseignement et recherche, se joint à moi pour vous souhaiter un très joyeux temps des Fêtes rempli de chaleur, de paix, de moments heureux et de repos auprès de vos proches.

Meilleurs vœux pour des Fêtes pleines de joies et une nouvelle année remplie de bonheur.

Michel Simard

Directeur des services multidisciplinaires, de santé et de services sociaux, de l'enseignement et de la recherche

VŒUX DES FÊTES

Direction de la protection de la jeunesse et du programme jeunesse

Déjà décembre frappe à nos portes et la magnifique période des Fêtes l'accompagnant. Nous profitons de cette période pour vous souligner notre reconnaissance envers votre engagement et votre dévouement pour la cause que nous avons toutes et tous à cœur, celle des enfants et de leur parent.

À vous, chers employés, employées et gestionnaires travaillant au sein de la DPJ-PJe, nous vous souhaitons un joyeux temps des Fêtes, en famille ou avec tous les êtres qui vous sont chers. Que le bonheur et l'amour soient au rendez-vous! Des rires, du plaisir et du repos!

Joyeuses Fêtes et bonne année 2025!

Mélissa Desjardins

Directrice de la protection de la jeunesse et du programme jeunesse

Murielle Therrien

Directrice adjointe du programme jeunesse

Julie Ouellet

Directrice adjointe de la protection de la jeunesse

Direction du programme de santé physique et de la cancérologie

Alors que l'année touche à sa fin, je tiens à souligner l'incroyable dévouement et la résilience dont vous avez fait preuve tout au long de 2024. Cette année encore, vous avez relevé de nombreux défis avec courage et détermination, en mettant toujours au cœur de vos actions, le bien-être des usagers et de leurs familles.

La période des Fêtes est l'occasion de prendre un moment pour réfléchir aux accomplissements que nous avons réalisés ensemble. Grâce à votre engagement, nous continuons de faire avancer nos programmes, que ce soit dans les soins intensifs, les blocs opératoires, l'imagerie médicale, ou encore dans les soins de néphrologie et d'oncologie. Vous êtes les architectes d'un système de santé plus humain et accessible, et je suis honoré de diriger une équipe aussi exceptionnelle.

Je souhaite que cette saison festive soit pour chacun et chacune d'entre vous, une période de repos bien mérité, de partage et de joie avec vos proches. Que 2025 soit remplie de santé, de succès et de nouvelles occasions pour continuer à grandir, ensemble, au service de notre communauté.

De la part de toute l'équipe de la DPSPC, je vous souhaite un merveilleux temps des Fêtes et une nouvelle année empreinte de bonheur et de sérénité.

Avec toute ma reconnaissance,

Firas Nasser-Eddine

Directeur du programme de santé physique et de la cancérologie

Direction des soins infirmiers

L'arrivée du temps des Fêtes est pour nous l'occasion de souligner le travail accompli au cours de l'année qui s'achève et de vous remercier de votre dévouement et de l'engagement dont vous faites preuve à travers les petits et les grands gestes posés quotidiennement au bénéfice de la population bas-laurentienne. Merci de contribuer à la qualité des soins et des services offerts!

Le temps des Fêtes est une période propice aux retrouvailles, chérissez ces doux moments avec vos proches et répandez le bonheur autour de vous. C'est aussi ça, la santé!

Heureux temps des Fêtes!

Santé, bonheur et succès pour l'année 2025!

Brigitte Fraser

Directrice des soins infirmiers

Direction Optilab

En ce mois de décembre, dernier mois de l'année, l'équipe de gestion de la Direction Optilab souhaite prendre le temps de vous adresser nos meilleurs vœux pour la période des Fêtes.

Tout au long de l'année, nous avons remarqué des professionnels et professionnelles ayant à cœur l'amélioration des services aux usagers. Nous avons aussi constaté de la collaboration et du soutien entre les équipes, mais surtout de la fierté pour tout le travail accompli.

L'année 2025 sera assurément aussi occupée que la précédente et nous vivrons aussi de grands changements avec la venue de Santé Québec. Nous tenons à vous exprimer notre profonde gratitude pour tout le travail accompli et pour l'engagement sincère dont vous faites preuve. Même si nous ne le disons pas aussi souvent que nous le devrions, nous reconnaissons pleinement l'ampleur de vos efforts. Sans vous, notre existence même ne serait pas possible. Recevez, en toute sincérité, nos remerciements les plus chaleureux.

Nous vous souhaitons une très belle année 2025! Nos meilleurs vœux de bonheur, de santé et de réussite.

Nathalie D'Amours

Directrice clinico-administrative Optilab

Isabelle Ouellet

Directrice adjointe des opérations de vaccination, dépistage et autres activités cliniques

Dr Harold Bernatchez

Directeur médical Optilab

Direction des ressources informationnelles

À l'approche de cette période festive, nous tenions à prendre un moment pour vous adresser nos vœux les plus chaleureux. La période des Fêtes est une belle occasion de célébrer non seulement nos succès professionnels, mais aussi les liens que nous avons tissés au fil du temps.

La bienveillance est essentielle dans notre quotidien. Prenons le temps, durant ces Fêtes, de nous entourer de chaleur humaine, de partager des sourires et de créer des souvenirs mémorables avec nos proches. Que cette période soit remplie de joie et de sérénité.

Enfin, nous souhaitons à chacun et chacune d'entre vous une excellente santé. Prenez soin de vous et de vos familles, car c'est en étant en forme que nous pourrons continuer à avancer ensemble, avec passion et enthousiasme, vers de nouveaux défis.

Nous vous souhaitons à toutes et tous de belles Fêtes pleines de moments de bonheur et de paix. Que 2025 soit une année riche en succès, en bienveillance et en santé pour chacun et chacune d'entre vous.

Avec toute notre considération,

Jean-François Côté

Directeur des ressources informationnelles par intérim

Cathy Gauthier

Directrice des ressources informationnelles (jusqu'en novembre 2024)

VŒUX DES FÊTES

Direction de la qualité, de l'évaluation, de la performance et de l'éthique clinique

Alors que l'année touche à sa fin, l'équipe de gestion de la DQEPE souhaite profiter de cette occasion pour vous remercier chaleureusement pour votre dévouement et votre engagement tout au long de l'année. Vos efforts et votre collaboration ont été essentiels à nos réussites collectives, et nous sommes fiers du chemin parcouru ensemble.

La période des Fêtes est un moment précieux pour se recentrer sur ce qui compte le plus : la famille, les amis et le bien-être de chacun. Nous espérons que vous pourrez profiter pleinement de cette période pour vous reposer, partager des moments de bonheur et faire le plein d'énergie pour l'année à venir.

L'année 2025 s'annonce riche en défis et en occasions pour grandir et innover. Nous sommes convaincus que votre professionnalisme et votre collaboration continueront à être les moteurs de nos réussites.

Nous vous adressons nos meilleurs vœux pour des Fêtes pleines de joie, de sérénité et de moments inoubliables avec vos proches. Merci encore pour votre engagement et votre implication au quotidien dans la DQEPE.

Joyeuses Fêtes et à très bientôt!

Sébastien Laprise

Directeur de la qualité, de l'évaluation, de la performance et de l'éthique clinique par intérim

VŒUX DES FÊTES

Direction des ressources financières

Le temps passe vite et nous sommes déjà arrivés à la fin de l'année. Toute l'équipe de la Direction des ressources financières désire vous souhaiter de merveilleuses Fêtes de fin d'année avec votre famille et vos amis.

Que cette pause soit remplie de joie, de souvenirs chaleureux et de bonheur.

Joyeuses Fêtes et que l'année 2025 soit pleine de promesses et vous apporte tout ce que vous désirez.

De la part de toute l'équipe de la Direction des ressources financières,

Cathy Deschênes

Directrice des ressources financières
par intérim

Caroline Morin

Directrice des ressources financières

Direction des ressources humaines

En cette période des Fêtes, nous souhaitons exprimer notre profonde gratitude à chacun et chacune d'entre vous pour votre collaboration et votre engagement tout au long de cette année de transformation. Votre travail acharné et votre dévouement sont essentiels à la réussite de notre organisation.

Nous reconnaissons les défis que vous avez relevés et la charge de travail élevée que vous avez supportée. Grâce à votre esprit d'équipe et à votre coopération, nous avons pu naviguer ensemble à travers ces changements.

Nous espérons que vous pourrez profiter de cette période festive pour vous reposer, avoir du plaisir et passer du temps précieux avec vos proches. Que cette période vous apporte joie, paix et bonheur.

Avec toute notre reconnaissance,

Jocelyne Dufour

Directrice des ressources humaines

Direction des communications, des relations publiques et des affaires juridiques

Voilà une autre année qui se termine, imprégnée des nombreux défis qui ont été les nôtres et qui continueront de nous animer au cours des prochains mois. Notre direction, du fait de son mandat en matière de communications ainsi qu'au plan juridique, a participé à la vie organisationnelle de multiples façons. Le moment est donc propice pour vous remercier de votre précieuse collaboration et vous réitérer notre souhait de poursuivre ensemble notre mission.

En ces temps de grande transformation, nous continuerons de vous informer de la façon la plus juste qui soit, de communiquer en continu ce qui se fait de beau et de bien au sein des équipes et de contribuer au rayonnement de notre établissement, aux quatre coins du Bas-Saint-Laurent et même au-delà.

De notre direction à la vôtre : nos meilleurs vœux pour un très heureux temps des Fêtes et que la nouvelle année soit à l'image de vos souhaits les plus chers!

Sylvie Lamontagne

Directrice des communications, des relations publiques et des affaires juridiques

Direction de la logistique

À tous les employés, employées et gestionnaires de la Direction de la logistique ainsi qu'à nos partenaires et collègues de la communauté CISSS

L'année 2024 se termine par des changements importants pour chacun et chacune d'entre nous. Nous faisons maintenant partie de la grande famille de Santé Québec. Nous entamerons 2025 en sachant qu'il y aura des changements qui, nous le souhaitons, seront bénéfiques pour notre population.

D'ici là, avant de tourner la page sur 2024, nous vous souhaitons une belle période des Fêtes, remplie d'amour et d'amitié. Que cette période festive vous apporte du bonheur à vous et à toutes les personnes qui vous sont chères.

Cathy Deschênes

Directrice de la logistique

André D'Anjou

Directeur de la logistique par intérim

Direction des programmes santé mentale et dépendance

Les gestionnaires de la direction se joignent à nous pour remercier sincèrement nos équipes et nos partenaires pour l'entraide dont ils ont fait preuve et le travail accompli dans la dernière année. En allant à votre rencontre, nous avons été à même de constater l'engagement et la bienveillance que vous démontrez et, malgré les incertitudes, vous avez su vous centrer sur l'essentiel, soit l'accompagnement de notre clientèle dans leur rétablissement.

À vous toutes et tous, nous vous souhaitons un beau temps des Fêtes! Qu'il soit rempli de magie, d'émerveillement, de plaisir et d'amour. Profitez de cette occasion pour prendre le temps de faire une pause bien méritée et de profiter de ce qui vous est cher et qui vous remplit de bonheur.

Éric St-Jean

Directeur des programmes santé mentale et dépendance

Mélanie Brisson

Directrice adjointe des programmes santé mentale et dépendance

Direction du programme d'hébergement de longue durée

Au nom de nos personnes hébergées et de la Direction du programme d'hébergement de longue durée, je tiens à exprimer au personnel, aux bénévoles, aux proches, aux gestionnaires et aux médecins toute ma gratitude pour leurs gestes de bienveillance, leur accompagnement quotidien auprès de nos personnes âgées ainsi que des efforts déployés pour animer leur milieu de vie.

Merci à toutes et à tous d'avoir à cœur le bien-être des résidents et résidentes et de placer leur sécurité au centre de vos actions.

Je vous souhaite de très joyeuses Fêtes et vous offre mes meilleurs vœux de joie, de bonheur et de santé pour la nouvelle année.

Frédéric Gagnon

Directeur du programme d'hébergement de longue durée

Direction des programmes de soutien à domicile

En ce temps de belles rencontres, de repas légendaires et de quelques chansons qui sont trop souvent des vers d'oreille pour le meilleur et pour le pire, nous vous invitons à vous adonner à un maximum d'activités ludiques et réconfortantes.

Il est inspirant de voir l'ensemble du travail que vous faites en communauté et dans les différentes installations du CISSS du Bas-Saint-Laurent. Grâce à vous, qui êtes le noyau de l'organisation, l'avenir est prometteur, même s'il n'évoluera jamais en ligne droite.

Merci de contribuer à ce que des milliers de personnes dans notre région restent le plus longtemps possible dans la douceur de leur domicile. Profitez des prochains jours pour vous focaliser sur vous et vos proches aussi bien que vous le faites pour la population bas-laurentienne.

Joyeuses Fêtes à toutes et tous!

Vincent Rajotte

Directeur des programmes de soutien à domicile

Direction des programmes de déficience intellectuelle, trouble du spectre de l'autisme et déficience physique

L'équipe de gestion de la Direction des programmes en déficience intellectuelle, trouble du spectre de l'autisme et déficience physique vous souhaite à toutes et tous un joyeux temps des Fêtes.

Malgré les changements qui planent et les efforts pour respecter le budget alloué, vous avez continué de concentrer vos efforts sur la réponse aux besoins des usagers et à travailler en équipe. L'engagement et la solidarité dont vous faites preuve permettent de rester concentré sur l'essentiel et donnent un sens au travail réalisé au quotidien. Un énorme merci!

Profitez de cette période pour faire le plein d'énergie et pour passer de beaux moments avec vos proches.

Joyeuses Fêtes à toutes et tous!

Gino Beaudoin

Directeur des programmes de déficience intellectuelle, trouble du spectre de l'autisme et déficience physique par intérim

Direction des services techniques

À l'approche de cette période festive, je tiens à exprimer ma profonde reconnaissance à nos équipes pour l'excellent travail réalisé au cours de la dernière année. Chaque jour, vous faites preuve d'une collaboration, d'un dévouement et d'un savoir-faire qui constituent des maillons clés de la chaîne qui assure le bien-être et la sécurité de nos usagers.

Poursuivons ce travail ensemble avec rigueur, engagement et agilité! Soyons fiers et fières de nos actions quotidiennes, car chaque effort, chaque petit geste compte et nous donne le sentiment du devoir accompli à la fin de chaque journée.

Face aux défis, adoptons une attitude proactive en recherchant d'abord le positif avant le négatif, car c'est ainsi que nous trouverons les solutions les plus efficaces. Ne craignons pas de proposer de nouvelles idées, car chaque petite initiative est un pas concret vers l'amélioration significative de la qualité de nos services.

Et surtout, n'hésitons pas à nous soutenir avec bienveillance et à nous féliciter, les uns les autres, et à dire à nos collègues combien ils sont importants pour l'équipe et pour notre réussite collective.

En terminant, je vous souhaite à toutes et à tous de joyeuses Fêtes, entourés et entourées de vos proches, et une très belle fin d'année. Que 2025 soit une année de succès, de progrès et de satisfaction personnelle et professionnelle.

François Guimont

Directeur des services techniques

Conseil des infirmières et infirmiers

À tout le personnel infirmier,

À l'approche de cette période festive, le comité exécutif du conseil des infirmières et infirmiers souhaite vous adresser ses meilleurs vœux pour une période des Fêtes chaleureuses et une nouvelle année pleine de santé, de bonheur et de succès.

Nous tenons à vous remercier pour votre engagement exceptionnel au quotidien. Grâce à votre travail, vous contribuez à améliorer la vie de tant d'un grand nombre d'usagers du territoire du Bas-Saint-Laurent.

En cette fin d'année, nous espérons que vous aurez l'occasion de vous reposer et de profiter de moments de douceur et de réconfort auprès de vos proches. Que cette période des Fêtes soit une source de renouvellement pour toutes et tous.

Joyeuses Fêtes et bonne année!

Le comité exécutif du conseil des infirmières et infirmiers

Conseil multidisciplinaire

L'année 2024 aura été une année remplie de défis, parfois non négligeables, mais qui aura fait ressortir la force, la résilience, l'entraide et la solidarité qui habitent la très grande famille du conseil multidisciplinaire du CISSS du Bas-Saint-Laurent. En cette période festive qui marque la fin de 2024, nous souhaitons reconnaître votre immense contribution dans l'offre et dans le maintien de soins et services de qualité.

Un immense merci à chacune et chacun d'entre vous! Nous espérons que vous profiterez de cette pause pour vous ressourcer et vivre des moments de joie intense entourés de ceux et celles qui vous sont chers! C'est le moment idéal pour refaire le plein d'énergie et laisser la place à la tendresse, la gaieté, la tolérance et à une panoplie de bons moments à venir en 2025. Nous vous souhaitons également que cette nouvelle année qui arrive apporte son lot de bonheur, de réussite et de succès dans tout ce que vous entreprendrez ainsi qu'un sentiment de gratitude dans vos accomplissements personnels!

Le comité exécutif du conseil multidisciplinaire

Conseil des médecins, dentistes, pharmaciens et sages-femmes

Au nom du Conseil des médecins, dentistes, pharmaciens et sages-femmes (CMDPSF), j'ai le plaisir de vous adresser nos vœux pour le temps des Fêtes.

Cette période de l'année est particulièrement propice à prendre une pause et à regarder le chemin parcouru au cours des derniers mois. Malgré les nombreuses turbulences qui secouent notre réseau, il demeure que les professionnels et professionnelles ainsi que le personnel de notre établissement démontrent quotidiennement leur engagement à offrir les meilleurs services possibles à nos patients et nous vous en remercions. C'est cette mission qui doit guider nos actions de manière à ce que nous puissions assurer à la population bas-laurentienne des soins accessibles et de qualité.

Que le temps des Fêtes vous apporte joie, repos et sérénité auprès de vos proches et de ceux que vous aimez. Une nouvelle année est à nos portes et nul doute qu'elle nous amènera encore une fois à nous dépasser et à collaborer étroitement pour atteindre nos objectifs professionnels.

Pour 2025, les membres du CMDPSF vous souhaitent la santé, le bonheur et la réalisation de tous vos projets!

Joyeuses Fêtes!

François Paradis

Président

Conseil des médecins, dentistes, pharmaciens et sages-femmes

Fondation du RSSS des Basques

Bienvenue à notre nouvelle directrice

C'est avec un grand enthousiasme que nous annonçons l'arrivée de madame Lise Bélanger en tant que nouvelle directrice de la Fondation du Réseau de la santé et de services sociaux des Basques. Forte de son expérience en gestion et de son engagement envers le bien-être de sa communauté, Mme Bélanger apportera une vision innovante et un dynamisme rafraîchissant à notre organisation.

En cette période des Fêtes, nous sommes particulièrement heureux de partager cette excellente nouvelle avec vous. Les Fêtes sont l'occasion parfaite pour souligner l'importance de la solidarité et de l'entraide au sein de notre belle région et Mme Bélanger est prête à collaborer pleinement avec tous nos partenaires et de poursuivre les projets essentiels à l'amélioration de nos services. Nous lui souhaitons la bienvenue et lui offrons tout notre soutien dans cette nouvelle aventure!

À tous nos chers donateurs, bénévoles et partenaires, nous vous remercions chaleureusement pour votre soutien continu. Ensemble, nous ferons de 2025 une année encore plus belle et solidaire pour les Basques. Joyeuses Fêtes!

Le conseil d'administration de la Fondation du RSSS des Basques



Fondation Santé Mitis

Alors que l'année touche à sa fin, nous tenons à vous remercier pour votre travail acharné et votre dévouement. Que cette période des Fêtes vous apporte repos, bonheur et de merveilleux moments en famille.

Nous sommes ravis d'apporter une contribution positive à notre communauté et d'avoir l'occasion de travailler avec vous pour le bien-être de tous et toutes. Que cette nouvelle année soit également pleine de succès et de joie pour vous. Continuons à œuvrer ensemble pour avoir un impact positif!

Pour terminer cette année en beauté, nous vous invitons à assister à notre concert de Noël qui se tiendra à l'église de Sainte-Angèle-de-Mérici le 14 décembre prochain.

[Utilisez ce lien pour vous procurer vos billets.](#)

Pour en savoir plus sur notre fondation et nos initiatives, n'hésitez pas à nous suivre sur notre site web : lafondationsm.org et sur Facebook : [Fondationsm](https://www.facebook.com/Fondationsm)

Fondation Santé Mitis

Samedi 14 décembre 2024 à 19h 30
Église Sainte-Angèle-de-Mérici

Concert-bénéfice au profit de la Fondation Santé Mitis

*** Noël en Chœur *
* et en Harmonie! ***

Le Quatuor Boréal et
Le Chœur Gospel de l'école de musique du BSL
dirigé par Natasha Poirier

Coût du billet 25\$

Uniprix et sur le site de la
Fondation Santé Mitis.

Pour information : Léo Caron 418-509-8570
Fondation Santé Mitis : 418-775-7261 # 30299

Fondation Santé Rimouski

MERCI pour votre soutien

En cette période des Fêtes, nous tenons à vous remercier chaleureusement pour votre soutien inestimable à la Fondation Santé Rimouski. Que ce soit par un don, l'achat d'un billet de la Loto Voyage, votre participation à nos événements ou comme bénévole, votre engagement a un impact positif et motive chaque membre de notre équipe.

Grâce à vous et à la générosité de toutes celles et tous ceux qui croient en notre mission, la fondation a pu investir plus de 20 millions de dollars au cours des 40 dernières années pour soutenir notre santé régionale et vous appuyer dans votre travail au quotidien. Rien qu'en 2024, une vingtaine de projets ont vu ou verront bientôt le jour à notre hôpital et dans ses différentes installations. Parmi ceux-ci, notons le projet majeur de murales au CHSLD (342 900 \$), l'ajout de mobilier spécialisé en psychiatrie (72 000 \$) et la modernisation de la chambre de traitement pédiatrique en hématologie (9 700 \$).

Ensemble, nous offrons le plus beau des cadeaux : la santé!

Nous vous exprimons notre gratitude et vous souhaitons de joyeuses Fêtes remplies de bonheur, de douceur et de santé.

Fondation de la santé de Rivière-du-Loup

Nous vous souhaitons la santé!

Votre Fondation de la santé de Rivière-du-Loup profite du temps des Fêtes pour vous remercier de votre travail exceptionnel. Grâce à vous, nous sommes engagés à accompagner, à soutenir et à contribuer à la santé de toutes les générations. Nous améliorons les soins aux nouveau-nés et aux enfants, jusqu'aux soins pour nos personnes âgées.

Sachez qu'il est toujours possible de contribuer à notre Radio-Don CarrXpert Gagnon qui s'est tenu le 8 décembre dernier, et ce, jusqu'à la fin du mois de décembre. Ensemble, nous pouvons offrir de meilleures chances de guérison à tous. Vous pouvez faire votre don en ligne : www.jedonneenligne.org/fondationsanterdl/RADIODON2024/

À vous toutes et tous, ainsi qu'à vos proches, nous vous souhaitons santé et bonheur pour la nouvelle année. Merci du fond du cœur, c'est vous qui avez un impact positif au quotidien dans nos installations de santé et nous tenons à vous!

Pour tout connaître sur votre Fondation de la santé de Rivière-du-Loup, suivez-nous : [Facebook - FondationSantéRDL](#) ou rendez-vous au : santerdl.ca.



Fondation de l'Hôpital de Matane



CAHIER SPÉCIAL

Soirées Reconnaissance 2024

Vent de renouveau pour les Soirées reconnaissance!

Les Soirées reconnaissance ont eu lieu cet automne pour une sixième année. Ces événements, qui se tiennent en deux temps, permettent de célébrer les 25 années de service de notre personnel et des médecins ainsi que de souligner la carrière et le départ de ceux et celles qui nous ont quittés pour une retraite bien méritée.

Une première soirée a rassemblé le personnel et les médecins de Rimouski-Neigette, de La Mitis, de La Matapédia et de La Matanie le 19 septembre dernier à Rimouski. Une deuxième célébration a suivi le 17 octobre à Rivière-du-Loup, réunissant cette fois les équipes du Kamouraska, des Basques, de Rivière-du-Loup et du Témiscouata. Ces événements ont accueilli près de 420 convives et ont permis de souligner les contributions de plus de 175 personnes.

Nouvelle formule plus festive et rassembleuse

Cette année, les Soirées reconnaissance ont pris un nouvel élan en intégrant plusieurs nouveautés rassembleuses. Le président-directeur général, le Dr Jean-Christophe Carvalho, et la présidente-directrice adjointe, Claudie Deschênes, ont d'abord contribué à créer une atmosphère conviviale en accueillant les personnes invitées à leur arrivée avec un cadeau de présence, puis en les rejoignant sur la piste de danse pour clôturer la soirée en beauté. Tout au long des soirées, DJ Jérôme a offert une ambiance animée et un kiosque de photos a également permis d'immortaliser les événements avec des photos amusantes. Les personnes invitées ont par ailleurs eu le privilège de découvrir en primeur la nouvelle boutique en ligne, permettant au personnel et aux médecins célébrant

un anniversaire d'embauche ou leur départ à la retraite de se choisir un cadeau qui leur ressemble. Cette nouvelle boutique vient remplacer le traditionnel cadeau commun qui leur était offert.

La présidence-direction générale tient à remercier chaleureusement l'ensemble des personnes honorées lors de ces soirées. Leur loyauté et leur dévouement exemplaire envers l'organisation, les usagers et leurs proches se reflètent dans l'accueil, les soins, le soutien et les conseils offerts. Grâce à leur engagement constant, des soins et services de qualité sont assurés, jour après jour, pour la population bas-laurentienne.

N. B. Le titre des personnes sur les photos ainsi que le nom de leur direction étaient ceux en vigueur lors du déroulement de ces soirées.

Présidence-direction générale



De gauche à droite

- Renelle Lévesque (CE)
- Mélanie Potvin (DAE)
- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Odile Gagnon (retraite)
- Isabelle Duchesne (gestionnaire)
- Claudie Deschênes (PDGA)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Isabelle Malo

25 ans de service : Michel Simard



De gauche à droite

- Annie Leclerc (retraite)
- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Isabelle Lévesque (25 ans)
- Luc Laporte (25 ans)
- Claudie Deschênes (PDGA)

Direction du programme d'hébergement de longue durée



De gauche à droite

- Frédéric Gagnon (directeur)
- Claudie Deschênes (PDGA)
- Nancy Bourgoïn (gestionnaire)
- Joëlle Castonguay (retraite)
- Rose-Anne Valcourt (retraite)
- Marie-Claude Gagnon (gestionnaire)
- Louise Bélanger (25 ans)
- Geneviève Fortin (25 ans)
- Thérèse Aubé (retraite)
- Nathalie Desrosiers (retraite)
- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Louise Marceau, Sylvie Dallaire, France Dumoulin, Claudine Gendron, Monique Boucher, Céline Lepage, Danielle Aubé, Daniel Gonthier, Danielle Gauthier, Langis Boulanger, Guylaine Roy

25 ans de service : Sylvie Langlois, Nancy Dubé, Julie Fortin, Nancy Tardif, Véronique Perron



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Carole Denis (retraite)
- Brigitte Brisson (retraite)
- Johanne Lavoie (retraite)
- Pierre-Luc Belzile (gestionnaire)
- Nancy St-Jean (25 ans)
- Frédéric Gagnon (directeur)
- Carole Bastille (25 ans)
- Lynda Robichaud (retraite)
- Julie Michaud (25 ans)
- Laurette Boulay (25 ans)
- Claudie Deschênes (PDGA)
- Marie-Josée Lavoie (25 ans)
- Nancy Landry (retraite)

En bas :

- Joannie Murray (gestionnaire)
- Valérie Labrecque (gestionnaire)
- Marie-Hélène Fillion (gestionnaire)
- Marie-Jo Cormier (gestionnaire)
- Sarah Deschamps (gestionnaire)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Brigitte Brisson

25 ans de service : Nancy Gagnon, Sylvie St-Pierre

Direction de la protection de la jeunesse et du programme jeunesse



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Marie-Andrée Proulx (gestionnaire)
- Johanne Blais (25 ans)
- Katy Bois (25 ans)
- Olivier Richard (gestionnaire)
- Nancy Roussel (25 ans)
- Marielle Drapeau (retraite)
- Mélissa Desjardins (directrice)
- Ann Seena Richard (retraite)
- Dominic Beaulieu (25 ans)
- Josée Fiola (gestionnaire)
- Caroline Couillard (gestionnaire)
- Chantal Plante (25 ans)
- Stéphane Duchesne (25 ans)
- Marc Gallant (retraite)
- Maxime Boucher (gestionnaire)
- Nadine Lagacé (retraite)
- Claudie Deschênes (PDGA)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Judith Boudreau, Brigitte Proulx, Nancy Gagnon, Josée Bourgoïn, Nancy Pelletier, Christine Gagné et Suzanne Henry

25 ans de service : Frédéric-Jérôme Dupont, Nancy Hudon, Nathalie Chenel, Marie-Noëlle Roussel et Pascal Boizard



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Mélissa Desjardins (directrice)
- Martine Bergevin (gestionnaire)
- Nathalie Ouellet (gestionnaire)
- Catherine Sirois (25 ans)
- Nathalie Labrie (retraite)
- Ann Robitaille (retraite)
- Constance Héroux (retraite)

À l'avant :

- Valérie Paradis (gestionnaire)
- Valérie Dufour (25 ans)
- Ann Pelletier (25 ans)
- Patricia Michaud (25 ans)
- Claudie Deschênes (PDGA)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Jocelyn Viel, Manon Allard, Sylvie Cantin

25 ans de service : Martine Auclair et Christian Belzile

Direction des programmes de soutien à domicile



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- André Philippe (retraite)
- Nicole Patry (retraite)
- Vincent Rajotte (directeur)
- Manon Nolet (25 ans)
- Sylvie Gravel (25 ans)
- Frank Lechasseur (retraite)
- Steeve Bélanger (gestionnaire et 25 ans)
- Manon Gauthier (retraite)
- Nathalie Cummings (25 ans)

À l'avant

- René Lessard (retraite)
- Claudie Deschênes (PDGA)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Josée Bonenfant, Nancy Larue, Renée-Claude Proulx, Katy Murray, Maryse Viel, Guylaine Chénard, Andrée Tremblay, Nancy Lévesque et Guylaine Rioux

25 ans de service : Marthe Fournier, Marie-Josée Yockell, Dorothée Thibeault et Hélène Gaudreau



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Vincent Rajotte (directeur)
- Garry Roy (gestionnaire)
- Émilie Thiboutot (25 ans)
- Émilie Lizotte (gestionnaire)
- Isabelle Michaud (25 ans)
- Claudie Deschênes (PDGA)

À l'avant

- Karell Ouellet (gestionnaire)
- Claire Roy (retraite)
- Guylaine Lévesque (25 ans)
- Guylaine D'Auteuil (25 ans)
- Nadia Bélanger (25 ans)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Charline Beaulieu, Sherlyne Dionne

25 ans de service : Nadia Bélanger, Manon Michaud, Nathalie Simard

Direction du programme de santé physique et de la cancérologie

**Personnes absentes**

Départ à la retraite : Jocelyne Gagnon, Lisette Jean, Claude Dufresne, Louise Gagné, Carole Fortin, Béatrice Marco, Martin Beaulieu, Andrée Dumont, Marie-Josée Lebel, Denise Gauthier, Michelle Pelletier, Marie-Josée Bérubé et Jean-Claude Babin

25 ans de service : Manon Tardif, Brigitte Leblanc, Hélène Ouellet, Annie Bérubé et Danielle Hudon

De gauche à droite**Première rangée (à genou)**

- Julie Forgues (25 ans)
- Julie Bilodeau (gestionnaire)
- Claudie Deschênes (PDGA)

Deuxième rangée

- Valérie Foster (25 ans)
- Mélissa Brochu (gestionnaire)
- Diane L'Italien (retraite)
- Manon Simard (25 ans)
- Mélanie Fortin (gestionnaire)
- Nathalie Côté (retraite)
- Édith Bélanger (25 ans)
- Lucie Claveau (gestionnaire)
- Myriam Bélanger (25 ans)
- Joëlle Normand (25 ans)
- Christine Cormier (retraite)
- Marie-Claude Bourgeois (retraite)

Troisième rangée

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Joanie Brisson (gestionnaire)
- Marie-Hélène Lavoie (gestionnaire)
- Nathalie Thérberge (25 ans)
- Jenny Roy (25 ans)
- Véronique Bourgoin (25 ans)
- Isabelle Fortin (25 ans)
- Frédéric Paquet (25 ans)
- Lise Cyr (retraite)
- Martine Charrette (25 ans)
- Anny Béland (gestionnaire)
- Danielle Morin (retraite)
- Firas Nasser-Eddine (directeur)

**Personnes absentes**

25 ans de service : Manon Plourde et Stéphanie Lévesque

De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Chloé Bossé-Landy (gestionnaire)
- Firas Nasser Eddine (directeur)
- Katie Labonté (25 ans)
- Nadine Malenfant (25 ans)
- Claudie Deschênes (PDGA)
- Isabel Dallain (retraite)
- Steve Hudon (gestionnaire)
- Karine Bérubé (gestionnaire)

Deuxième rangée

- Lyette Bossé (retraite)
- Annie Caron (25 ans)
- Caroline Morin (25 ans)
- Julie Ouellet (retraite).

Direction de la qualité, de l'évaluation, de la performance et de l'éthique clinique



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Claudie Deschênes (PDGA)
- Hélène Villeneuve (25 ans)
- Rachel Martin (25 ans)
- Gino Beaudoin (directeur)

Personnes absentes

25 ans de service : Mélanie Dubé et Jean-Pierre Paradis



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Marie-Josée Gagnon (25 ans)
- Claudie Deschênes (PDGA)
- Sébastien Laprise (directeur par intérim)

Personne absente

Personne retraitée : Michèle Fournier

Direction des ressources financières



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Ginette Lévesque (retraite)
- Manon Chevarie (25 ans)
- France Gagnon (retraite)
- Claudie Deschênes (PDGA)
- Caroline Morin (directrice)

Personnes absentes
Départ à la retraite : Lynda Bussières et Claire Bouffard
25 ans de service : Sylvie Bossé



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Gaston Madore (retraite)
- Claudie Deschênes (PDGA)
- Jocelyn Tremblay (directeur adjoint)

Direction des ressources informationnelles



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Luc St-Pierre (retraite)
- Cathy Gauthier (directrice)
- Claudie Deschênes (PDGA)



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Sylvain Richer (retraite)
- Claude Couture Carrier (25 ans)
- Mario Saucier (gestionnaire)
- Cathy Gauthier (directrice)
- Claudie Deschênes (PDGA)

Personnes absentes

25 ans de service : Martin St-Pierre et Normand Hubert

Direction des soins infirmiers



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Nancy Martel (retraite)
- Julie Landry-Gagnon (gestionnaire)
- Isabelle Ouellet (directrice adjointe)
- Claudie Deschênes (PDGA)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Ruth Chassé, Nancy Tardif, Diane Gaudreau, Anne Francoeur, Monique Proulx et Nancy Roussel

25 ans de service : Sylvie Fortin, Marie-Claude Saucier, Patsy Gallant, Nathalie Lepage et Stéphane Bernier.



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Claudine Marquis (gestionnaire)
- Isabelle Massé (25 ans)
- Brigitte Fraser (directrice)
- Anne St-Pierre (retraite)
- Liliane Dubé (retraite)
- Claudie Deschênes (PDGA)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Chantal Lamontagne, Luc Rancourt et Jean-Pierre Gagnon

25 ans de service : Sandra Chénard

Direction des programmes DI-TSA-DP



De gauche à droite

Première rangée

- Joan Murphy (retraite)
- Yvonne Arsenault (retraite)
- France Leclerc (retraite)
- Carole Michaud (25 ans)

Deuxième rangée

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Geneviève Blanchette (gestionnaire)
- Gino Marquis (25 ans)
- Linda Cloutier (25)
- Catherine Côté (gestionnaire)
- Éric Carrier (gestionnaire)
- Claudie Deschênes (PDGA)
- Geneviève Lévesque (gestionnaire)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Nancy Raymond, Sonia Langlois, Hélène Nathalie Lévesque, Johanne Cassista, Éleine Saindon, Aline Lévesque et Nathalie Gagnon

25 ans de service : Chantale Lefrançois, Sylvain Roussy et Dominic Dubé



De gauche à droite

- Gino Beaudoin (directeur par intérim)
- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Brigitte Michaud (retraite)
- Francine Lévesque (25 ans et retraite)
- Mathieu Pomerleau-Fournier (gestionnaire)
- Claudie Deschênes (PDGA)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Renée Michaud et Julie Rioux

Direction des programmes santé mentale et dépendance



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Jennifer Dumais (25 ans)
- Marjorie Pitre (gestionnaire)
- Mélanie Brisson (gestionnaire et 25 ans)
- France-Josée Lecours (25 ans)
- Éric St-Jean (directeur)
- Janie Blanchette (gestionnaires)
- Céline Pineault (retraite)
- Suzanne Rioux (retraite)
- Claudie Deschênes (PDGA)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Nathalie Gagnon, Jean Veilleux, Serge Tremblay, Nicole Héon, Michelle Ringuet, Diane Vignola, Lyse Poirier, Claire Michaud, Nathalie Sénéchal, Gratien Morin

25 ans de service : Anne Chénard, Jennifer Dumais, Jenny Poirier, Annick Gauthier, Katia Parent, Mathieu Pilote

Direction de la santé publique



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Johanne Roy (gestionnaire)
- Andrée Lambert (retraite)
- Claudie Deschênes (PDGA)

Direction des services multidisciplinaires, de l'enseignement et de la recherche



De gauche à droite

- Josée-Anne Bourgoin (directrice adjointe)
- Hélène Goulet (retraite)
- Ginette Amyot (retraite)
- Julie Lévesque (25 ans)
- Andrée Gauthier (25 ans)
- Mireille Bourgeois (retraite)
- Josée Soucy (retraite)
- Julie Roy (25 ans)
- Brigitte Lavoie (25 ans)
- Louise Dufour (retraite)
- Renée St-Pierre (retraite)
- Sonia Poudrier (gestionnaire)
- Claudie Deschênes (PDGA)
- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG).

Personnes absentes
Départ à la retraite : Éleine Bernier

25 ans de service : Marlène Tremblay, Katia Hébert et Christine Desjardins



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Josée-Anne Bourgoin (directrice adjointe)
- Michel Simard (directeur)
- Julie Michaud (gestionnaire)
- Ginette Dagenais (retraite)
- Guylaine Simard (retraite)
- Lisette Jean (retraite)
- Claudie Deschênes (PDGA)

En bas

- Isabelle Goudreau (gestionnaire)
- Hélène Thériault (25 ans)
- Diane Vaillancourt (retraite)
- Caroline Brisebois (retraite)

Personne absente
Départ à la retraite : André Baker

Direction des services professionnels



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Claudie Deschênes (PDGA)
- Sylvie Lebel (25 ans)
- Noëlla Valcourt (retraite)
- Nancy Quimper (retraite)
- Annie Thibault (gestionnaire)
- Manon Durette (25 ans)
- La Dre Annie Lavoie (directrice adjointe)
- La Dre Monique Léger (retraite)
- Chantal Descoteaux (gestionnaire)
- Le Dr Yves-David Gagnon (25 ans)
- La Dre Martine Pouliot (retraite)
- Isabelle Lévesque (25 ans)
- Le Dr Pierre-Paul Lemelin (retraite)
- Le Dr Richard Bernier (directeur)

Personnes absentes

Départ à la retraite : La Dre Jacinthe Vallée, la Dre Nicole Michaud, le Dr Simon Bégin, la Dre Cathya Soucy, Lynda Harton et Lise-Nancy Michaud

25 ans de service : La Dre Sabrina Selmani



De gauche à droite

- Le Dr Réjean Grenier (retraite)
- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Elisabeth Maltais (gestionnaire)
- Elizabeth Lavoie (directrice adjointe)
- François Paradis (gestionnaire)
- Le Dr Jean-François Landry (25 ans)
- Le Dr Richard Bernier (directeur)
- Claudie Deschênes (PDGA)

À l'avant

- Geneviève Sozio (25 ans)
- Louise Gagnon (retraite)
- Geneviève Moreau (25 ans)
- Sylvie-Lucy Jalbert (retraite)
- La Dre Lucille Martin (retraite)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Le Dr Guy Rossignol, la Dre Chantale Boisclair et le Dr Claude Robillard

25 ans de service : Le Dr Patrick Nadeau et Manon Daigle

Direction des services techniques



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- François Guimont (directeur)
- Michel Proulx (retraite)
- Brigitte Poirier (gestionnaire)
- Brenda Gagné (retraite)
- Marie-Noëlla St-Pierre (retraite)
- Sarah Jalbert (25 ans)
- Nancy Pelletier (retraite)
- Lison Bouffard (retraite)
- Mélissa Bouffard (gestionnaire)
- Alexandre Soucy (gestionnaire)
- Claudie Deschênes (PDGA)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Harold Gaudreault, Éric Massé, Jean-Marie Roy, Sylvain Lepage, Chantal Lefrançois, Guy Ruest, Guylaine Côté, Lucie Langlois, Daniel Gagné, Brigitte Caron, Lynda Derosiers, Claude Lechasseur, Suzanne Dubé, Pauline Bérubé, Yvan Lavoie, Lise St-Pierre, Martin St-Amand et Marie-Paule Martineau

25 ans de service : Josée-Renelle Hudon, Louise Girard et Christian Lévesque



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Jérôme Landry (gestionnaire)
- Michel Lebrun (gestionnaire)
- Jean-Sébastien Petit (gestionnaire)
- François Guimont (directeur)
- Robert Rioux (retraite)
- Claudie Deschênes (PDGA)

En bas

- Pascale Dumont-Bédard (gestionnaire)
- Guylaine Tremblay (retraite)
- Joseph-Marie Arsenault (retraite)
- Josée Raymond (retraite)
- Louise Dionne (retraite)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Annie Thériault, Clermont Soucy, Ernest Parent, Guylaine Michaud, Hélène Chassé, Lise Lafrance, Marc Savard, Nancy Bérubé, Nicole Bossé et Pierre Laplante

25 ans de service : Nancy Sirois

Direction Optilab



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Claudie Deschênes (PDGA)
- Nathalie D'Amours (directrice)
- Noémie Bérubé (gestionnaire)
- Lyne Desgagnés (retraite)
- Suzanne Desrosiers (retraite)
- Janick Minville (retraite)
- Denise Desrosiers (retraite)
- Dominic Tremblay (gestionnaire)
- Isabelle Bernatchez (retraite)
- Brigitte Isabelle (retraite)
- Nathalie Perreault (25 ans)
- Louise-Josée Caron (gestionnaire)
- Renée-Claude Belzile (retraite)
- Manon Côté (retraite)
- Marie-Claude St-Amand (retraite)
- Katy Lavoie (retraite)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Françoise Charest, Manon Carrier, Nadine Keighan, Patrick Mcinnis, Brigitte Tremblay, Lucie Barriault et Carol Denis

25 ans de service : Chantal Ouellet, Marie-Josée Lévesque, Sandra Dupuis, Marie-Josée Paquette et Marie-Noëlle St-Laurent



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Nathalie D'Amours (directrice)
- Isabelle Ouellet (directrice adjointe)
- Samuel Bernier (gestionnaire)
- Mélanie Dionne (gestionnaire)
- Claudie Deschênes (PDGA)

En bas

- Chantal Dubé (25 ans)
- Julianne Auclair (retraite)
- Stéphanie Chouinard (25 ans)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Hélène Malenfant, Nataly Marin et Linda Tremblay

Direction de la logistique



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Sylvie Roussel (gestionnaire)
- Francis Marquis (25 ans)
- Steve Bérubé (retraite)
- Hélène Ouellet (gestionnaire)
- Patrick Morel (gestionnaire)
- Claudie Deschênes (PDGA)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Jacques Bourdages, Jacynthe Dechamplain et Maryse Côté

25 ans de service : Sylvain Caron et Lyne Bourdages



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Claudie Deschênes (PDGA)
- Cathy Deschênes (directrice)
- Lynda Gagnon (retraite)
- Johanie Malenfant (gestionnaire)
- Ghislain Côté (25 ans)

Personnes absentes

Départ à la retraite : André Lévesque, Johanne Beaulieu, Linda Fillion, Louis-Gérard Dubé, Marguerite Ouellet et Viateur Turcotte

25 ans de service : Jean-François Potvin

Direction des ressources humaines



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Alexandre Desaulniers (gestionnaire)
- Renelle Bossé (25 ans)
- Jocelyne Dufour (directrice)
- Claudie Deschênes (PDGA)

Personnes absentes

Départ à la retraite : Line Ross

25 ans de service : Annie Hudon



De gauche à droite

- Le Dr Jean-Christophe Carvalho (PDG)
- Claudie Deschênes (PDGA)
- Alexandre Desaulniers (gestionnaire)
- Josée Pelletier (retraite)
- Jocelyne Dufour (directrice)

Kiosque à photo

Lors des soirées, un coin photo avec différents accessoires ludiques permettait aux équipes de prendre des photos décontractées et festives. Voici quelques-unes d'entre elles.





CAHIER SPÉCIAL

Soirées Reconnaissance 2024

Comité organisateur 2024



De gauche à droite

- Valérie Bossé
- Martin Gagnon
- Marylou Dubé
- Nathalie Ouellet
- Daniel Tobien
- Johanne Roy
- Michel Simard

Absentes sur la photo :

- Marie-Josée Boutot
- Marie-Hélène Côté